

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第12号

令和4年6月7日（火）発行

発行責任者 校長 馬場廣明

軟式野球・卓球男子が優勝！！サッカーが準優勝！

個人では3種目(卓球・剣道・テニス)で優勝しました。

雨天のため、屋外種目が1日順延となりましたが、各競技ですばらしい試合が展開されました。本校の試合結果につきましては、すでにノパメールやホームページでお知らせしましたとおりです。団体種目では軟式野球・卓球男子が優勝、個人では卓球男子シングルスで●●くん、剣道女子で●●さん、テニスで●●さんの3名が見事に優勝しました。

県中大会に出場する部活動・生徒の皆さんは、負けてしまった本校の仲間たち、岩瀬地区の仲間たちの分まで更に頑張らなければなりません。それだけの想いや願いを背負って、これからの練習に打ち込む必要があります。また、この3日間、文化部の生徒の皆さんや学校に残っていた生徒の皆さん、先生方の大応援があったからこそ、このようなすばらしい成績を残すことができたものと思っています。そして、3日間、早朝よりお弁当の準備や送迎などで保護者の皆様には何かとお手数をおかけいたしました。保護者の皆様の協力があった勝利であり、快く大会に参加できたものと思っています。改めて、心より感謝いたします、ありがとうございました。

なお、大会の成績並びに県中大会出場団体・個人は以下のとおりです。

優勝	軟式野球	(県中大会出場)
優勝	卓球男子	(県中大会出場)
準優勝	サッカー	(県中大会出場)
第3位	ソフトテニス女子	(県中大会出場)
第5位	卓球女子	(県中大会出場)

【個人の部】(以下の生徒全員、県中大会出場となります。)

第1位	テニス女子	●●●●●さん (3の1)
第1位	剣道女子	●● ●●さん (3の3)
第1位	卓球男子	シングルス ●● ●●くん (3の2)
第2位	卓球男子	シングルス ●●●●●くん (3の1)
第3位	卓球男子	ダブルス ●● ●くん (3の2)・●● ●●くん (3の3)
第3位	卓球女子	ダブルス ●● ●●さん (3の2)・●● ●●さん (3の2)
第5位	ソフトテニス女子	●● ●●さん (3の2)・●● ●●さん (3の3)
第5位	ソフトテニス女子	●● ●●さん (3の1)・●● ●●さん (3の3)
第5位	卓球女子	シングルス ●● ●●さん (3の1)
第5位	卓球女子	ダブルス ●● ●●さん (3の3)・●●●●●さん (3の3)
	卓球男子	シングルス ●●●●●くん (3の3)
	卓球男子	ダブルス ●●●●●くん (3の3)・●● ●くん (3の3)
	卓球女子	シングルス ●● ●●さん (3の1)



○ 今大会で各競技会場を応援で回らせていただきましたが、強く感じたことはどの学校の生徒、学年を問わず、「こんにちは」「おはようございます」などあいさつがきちんとできていたことです。たいへんにすばらしいことであり、本校並びにこの地区の自慢であると思いました。確かに勝ち負けも大事ですが、それ以上にこのような行為こそが大事なことを改めて感じた大会でもありました。また、ホームページでもお知らせしました本校の野球部員の相手チームの選手への思いやり、心を強く打たれました。いろいろと収穫の多い今大会であったと思います。

県中地区中体連総合大会について

以下の日程・会場で大会が行われます。各競技種目で上位入賞を果たしたチーム・選手は更に上位大会である県大会へと進むことができます。

なお、組合せ抽選会は、6月14日（火）に郡山市立安積第二中学校で行われます。さて、対戦校・対戦相手はどこになるか楽しみです。併せて、各競技種目において「有観客」か「無観客」かの判断につきましても、この会議で決定するものと思います。



- 1 大会期日 : 令和4年6月22日（水）・23日（木）
- 2 大会会場 : 本校が出場する競技種目・会場・県大会出場枠を掲載します。

No.	競技種目	会場	県大会への出場枠
1	軟式野球	ふるさとの森野球場 小野あぶくま球場（多目的グラウンド）	上位2チーム
2	サッカー	鳥見山陸上競技場 鳥見山多目的広場	上位2チーム
3	ソフトテニス （22日のみ）	郡山庭球場	団体：上位4チーム 個人：上位8ペア
4	卓球 （22日のみ）	郡山市西部体育館	団体： 男子上位2チーム 女子上位3チーム 個人： シングル：上位8名 ダブル：上位4ペア
5	剣道 （22日のみ）	郡山市カルチャー体育館	個人：上位8名
6	硬式テニス （22日のみ）	牡丹台庭球場	※県大会なし

コロナ感染症対策について

全国・県・須賀川市内において、感染者数が減ってきております。安堵とともに今後また増加することも十分に考えられます。今まで以上に油断することなく感染対策に万全を期してください。併せて、マスク着用などによる熱中症も油断できません。そうしたことを踏まえ、体育館内での保健体育の授業や部活動においてマスクを外しての活動も良しとさせていただきます。今までどおりに体育館内の換気（戸や窓を開ける・大型扇風機の使用など）や適時休憩時間を取り入れるなどの感染・熱中症対策を行っていきたいと思います。但し、マスクを外しての活動は生徒個人の判断とさせていただきます。教科担任や部活動顧問が強制するものではありません。

～本校ホームページのアクセス数が128万2千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～